



JÓVENES SON PRESENTE Y FUTURO: SHEINBAUM

Por José Vilchis Guerrero

En la revolución pacífica que inició en 2018 el presidente Andrés Manuel López Obrador, las y los jóvenes tiene la palabra, tienen la voz y tienen en sus manos el presente y el futuro del país, señaló Claudia Sheinbaum Pardo, durante un encuentro con las juventudes de las comunidades de Bécál y Calkiní en Campeche, a quienes les garantizó que en 2024 no sólo se trata de ejercer el derecho a la democracia, sino también seguir luchando por la justicia para todos y todas, en especial para quienes menos tienen.

“Las y los jóvenes no son el futuro de México, son el presente de México, igual que la niñez y podemos construir ese México que inició su transformación con el Presidente López Obrador y esa transformación depende de todas y todos ustedes, no solamente en ejercer nuestro derecho a la democracia, sino seguir luchando por un México con justicia”, añadió la precandidata presidencial de la coalición Seguimos haciendo historia al puntualizar que el objetivo de la siguiente etapa de la 4T es seguir garantizando los derechos como la educación, la salud, el acceso al deporte, a la cultura y en general a más oportunidades para todos y todas.

Tras un recorrido por el Museo de la Ciudad de Bécál, —acompañada por la gobernadora del estado Layda Sansores, así como del diputado Rommel Pacheco—, Claudia Sheinbaum puntualizó que las juventudes son la esencia de la Cuarta Transformación, por lo que hizo un llamado a fortalecer las bases de la 4T para lograr conquistar la lucha que se aproxima el siguiente año, en la cual las y los jóvenes deberán de tomar un rol protagónico.

“No se trata solamente de lo que vamos a vivir el próximo año (...) sino significa que ustedes jóvenes mexicanos y mexicanas asuman la lucha de lo que significa la justicia en nuestro país”, comentó la precandidata única a la Presidencia de México de la coalición Seguimos haciendo historia (Morena, PT y Verde Ecologista), al reiterar que las juventudes serán parte esencial de la defensa del Humanismo mexicano con el que la transformación ha logrado cambiar el modelo neoliberal del pasado.



Foto: X / @Claudiashein